

## „Kultur auf der Terrasse, klasse!“

Gemeinde Marpingen bietet **digitale Veranstaltungsreihe** auf „**Kulturstream Saarland**“ „Terrassenkonzert“ mit der Band „JESTAN“ am **Donnerstag, 23. Juli 2020, 20:00 Uhr**

(gh.) Die **Gemeinde Marpingen** füllt das kulturelle Loch, das zwangsläufig durch die coronabedingte Absage fast aller analogen Kulturveranstaltungen entstanden ist, in enger Zusammenarbeit mit **Kulturstream Saarland** und mit Unterstützung von **Andreas Biehler** durch eine **kleine Serie mit digitalen Kulturevents**. **Vom 09. bis zum 30. Juli 2020** werden an **vier aufeinanderfolgenden Donnerstagen** unter dem Titel „Kultur auf der Terrasse, klasse!“ **drei Konzerte und eine Lesung** via **Live-Streams** in Echtzeit übertragen. So steht dem sommerlichen **Konzertfeeling auf der eigenen Terrasse** nichts mehr im Wege.



Fotoquelle: Stefan Jochum

Nach dem Auftakt mit der Band „Refresh“ und der Lesung mit Guido Geisen steht beim dritten Termin der Veranstaltungsserie am **Donnerstag, 23. Juli 2020, 20:00 Uhr**, ein unterhaltsames „Terrassenkonzert“ mit der Band „JESTAN“ auf dem Programm.

Das **Trio „JESTAN“** ist in der Region bereits bestens bekannt. **Jens Leinenbach** (Gesang, Bass), **Stefan Jochum** (Gesang, Gitarre) und **Andreas Biehler** (Gesang, Gitarre) spielen **Acoustic Rock**. 2020 ist die Band 15 Jahre zusammen und feiert damit auch ein kleines Jubiläum. Mit ganz viel Live-Erfahrung schaffen es die Jungs, ihr Publikum (auch online) zu begeistern.

**Akustischer Sound**, mehrstimmiger Gesang, große Spielfreude, Spontaneität und eine lockere Moderation: Das sind die Markenzeichen der Band. Das breitgefächerte Programm von „JESTAN“ ist ein **Streifzug durch rund 70 Jahre Rock-, Pop-, Blues-, Folk- und Schlagergeschichte**. Es reicht von Elvis über CCR bis zu den Toten Hosen. Den passenden Song haben die drei Jungs so stets parat.

**Technisch möglich** gemacht hat diese kleine **Reihe via Live Streaming gesendeter Veranstaltungen** die **Initiative Kulturstream Saarland**, die von den **Veranstaltungstechnikern Jens Puhl und Mirko Trappmann** sowie dem **Musikmanager Tim Ganter** kurzfristig aus der Not heraus ins Leben gerufen wurde.

**Hier der letzte Termin der digitalen Veranstaltungsserie der Gemeinde Marpingen im Juli 2020:**

**Donnerstag, 30. Juli 2020, 20:00 Uhr**

die **Band „Blue Latin“** mit lateinamerikanischen Rhythmen u. Elementen aus Rock, Blues & Ethnoklängen.

**Alle Live-Streams** sind über die **Website ([www.kulturstream.saarland](http://www.kulturstream.saarland))** sowie die **Social Media-Kanäle** (Facebook, YouTube, Instagram, Twitch) **abrufbar**.

**Eine Spende für die Empfang des Konzertes ist über eine digitale Hutsammlung via PayPal möglich.**

Stabsstelle für Öffentlichkeitsarbeit, Kultur u. Tourismus  
[Gemeindeverwaltung@Marpingen.de](mailto:Gemeindeverwaltung@Marpingen.de)

06853 / 9116-121

Kulturstream.Saarland (Tim Ganter)  
[tim@kulturstream.saarland](mailto:tim@kulturstream.saarland)

0151 /156 46 459